

Herrentagsfahrt 2012

Freunde des Rudersports !

Was für ein Tag.

Die Sonne schien, alle waren pünktlich, alle brachten gute Laune mit.

12 Aktive Ruderer stachen mit Schwentine, Schmölde und Jahn 10Uhr in See.

Auch die Granzow mit Ilona , Doreen und Sabine fuhr kurze Zeit später nach Norden los.

Nach einem kurzen Landgang am Holmer Eck erreichten wir pünktlich zur Mittagszeit den Schwarzer Dorfstrand und wurden in der frisch renovierten Caffee/Gaststätte freundlich aufgenommen. Nach einer kräftigen Stärkung in Form eines Grillbuffet waren auf dem Heimweg keine Schwächen bei den Teilnehmern dieses Herrentagsausfluges zu erkennen.

Zurück auf dem Vereinsgelände waren dank Frank bereits die Grills heiß und belegt. mit mehr als 20 Personen saßen wir noch gemütlich einige Stunden beisammen und ließen uns das Gegrillte schmecken.

In diesem Rahmen wurde auch der Paul Wolter Pokal des Jahres 2011 an Doreen Kullack und Mischa Barthel überreicht.

Bis zur Pfingstfahrt

oder Tagesfahrt am 09.06.2012

grüßt

Mischa



